

## «Luxembourg School for Commerce»: un nouvel acteur sur le marché de la formation

En lançant la «Luxembourg School for Commerce» (LSC), la Chambre de Commerce se met au diapason des exigences d'un marché de la formation en pleine évolution et des besoins des entreprises. La dénomination anglaise met la formation au même degré de visibilité que d'autres initiatives visant la promotion du Luxembourg pour améliorer son positionnement compétitif. Par le terme de «School» la Chambre de Commerce affiche clairement son ambition de faire de l'éducation et de la formation une activité phare au service de la collectivité nationale, en partenariat avec l'Education Nationale et l'Enseignement Supérieur et d'autres acteurs de la formation, dans l'intérêt de la compétitivité des entreprises et du développement individuel des hommes et des femmes travaillant au Luxembourg. L'offre de formation de la nouvelle «Luxembourg School for Commerce» s'articulera autour de trois axes clairement définis: la formation professionnelle initiale, la formation professionnelle continue et la formation universitaire. L'offre de formation sera déclinée suivant les besoins et demandes formulées par les entreprises. La «Luxembourg School for Commerce» réunit sous une seule et même enseigne l'ensemble des activités de formation de la Chambre de Commerce, gérées jusqu'à présent par l'Institut de Formation de la Chambre de Commerce (IFCC) et le Service de la Formation Professionnelle Initiale (SFPI), en y ajoutant un volet de formation de niveau universitaire.

Lors de la conférence de lancement de la «Luxembourg School for Commerce» (LSC), le Président de la Chambre de Commerce, M. Michel Wurth, a souligné l'importance de la formation pour les entreprises et l'économie du Luxembourg et le rôle prioritaire que lui accorde la Chambre de Commerce. L'objectif clairement affiché par le Président de la Chambre de Commerce est de positionner la LSC comme un acteur de référence en matière de formation, pour satisfaire les besoins des entreprises et de leurs salariés. Il s'est félicité des efforts déployés ces derniers mois par l'équipe en charge de la formation à la Chambre de Commerce pour moderniser et restructurer son offre de formation. La LSC entend soutenir et encourager le développement du capital des connaissances et compétences et se comprend comme une solution aux défis, auxquels les entreprises sont appelées à répondre dans un environnement économique changeant.